

Dandim 1004/Kotabaru Panen Raya dan Tanam Bersama Forkopimda

Maskuri - KOTABARU.KAMPAI.CO.ID

Aug 10, 2022 - 18:05



Dandim 1004/Kotabaru Panen Raya dan Tanam Bersama Dengan Forkopimda Kotabaru

KOTABARU - Komandan Kodim 1004/[Kotabaru](#) Letkol Inf Boni Berdian S.E. bersama Bupati dan Forkopimda Kotabaru melaksanakan kegiatan Panen raya dan Tanam Bersama (Padi Sawah) dengan Tani Sido Makmur Desa Bumi Asih

kec. Kelumpang Selatan dalam rangka Peningkatan Produksi dan Produktivitas.
(10/08/2022)



Dalam Sambutannya Letkol Inf Boni Berdian Dandim 1004/Kotabaru menyampaikan Selamat atas terlaksananya panen Raya ini. Panen Raya ini merupakan hasil positif bagi Kotabaru, karena pemerintah terus menerus menggalakkan kegiatan ketahanan pangan.

Ketahanan pangan juga ada dalam program di Kodim, seperti kegiatan cetak sawan. Kodim yang di wakili Koramil-koramil di wilayah siap membantu kelompok-kelompok Tani apa pun yang di butuh kan, tutupnya.

Sementara itu H. Sayed Jafar AL Idrus SH Bupati Kotabaru menyampaikan Ucapan terima kasih kepada kelompok Sido makmur yang sudah sukses dalam membantu pemerintah dalam manjalankan kegiatan ketahanan pangan,

Dan Terima kasih kepada bapak Dandim yang sudah memerintah kan Koramil-koramil yang ada di wilayah, yang selalu mendampingi kelompok Tani yang di desa-desa.

Acara kemudian dilanjutkan Penyerahan Bantuan dari Pemerintah Daerah Kotabaru oleh Bupati Kotabaru berupa Bantuan 1 Paket, penggilingan padi dan gudang untuk kelompok Tani Barakat Desa Pembalacanan kec. Kelumpang Selatan, Bantuan 1 Paket pelebaran jalan usaha Tani untuk kelompok Tani berkat usaha Desa Pembalacanan kec. Kelumpang selatan, Bantuan 1 Paket pembangunan jalan produksi perkebunan sebesar untuk kelompok Tani rambutan desa sungai nipah dan Penyerahan secara simbolis program 10 juta bendera merah putih untuk kec. kelumpang selatan yang diterimakan untuk kepala Desa dan pelajar.

Sebagai acara penutup Komandan Kodim 1004/Kotabaru bersama Bupati Kotabaru dan Forkopimda serta tamu undangan melaksanakan Panen dan

tanam bersama di sawah milik Kelompok tani Sido Makmur.(pen1004)